



全力投球

石部中学校 校報
湖南省宝来坂四丁目3-1
TEL:77-3781 FAX:77-6802
<http://www.edu.konan.jp/ishibe-jh/>

若いうちに頭脳を鍛え、理性を研ぎすませよう！！

皆さんは毎日授業を受け、勉強をしています。ではなぜ、勉強する必要があるのでしょうか。こんな疑問を持った人も多いことだろうと思います。勉強する目的は色々ありますが、端的に言えば次の2つにしばられると思います。

個人が幸福になるため。

社会(日本や世界)を健全に維持し向上させるため。

まず、**勉強**についてですが、例えば将来就きたい仕事があっても、大学を出て資格を取らないと就けなかったり、試験に合格しないと就けなかったりします。また、色々な知識を持っていれば様々な場面でその知識を活用することによって、人生が豊かになっていくこともあります。さらに、色々な教科を学習することで、物事を論理的にとらえる力や分析的に考えられる力などが身につきます。例えば、数学で「図形の合同」を学びますが、この学習によって物事を筋道立てて考えていく力が身についてくるのです。単純に、「知ること」自体に喜びを味わったり、問題が解けたときに喜びを味わうこともあります。このように、勉強をすることは個人の幸福につながっていくといえます。

次に、**健康**についてですが、世界的な規模で温暖化が進行していますし、また、日本では資源が少ないうえに食糧自給率も諸外国に比べてきわめて低いなど、私たちの暮らしは現在危機的な状況にあります。このような課題を克服し、安心して生活できる社会を維持していくには、明晰な頭脳と理性が必要です。学習によって頭脳が鍛えられ、そのことを通して理性は研ぎすまされていきます。このようなことから、**健康**の観点もとても大切なことなのです。

さて、以上のことを踏まえて今皆さんはどうすべきでしょうか？

その答えは簡単です。一生懸命授業に集中し、復習や予習、宿題などをきっちりとし、できるだけ頭脳を鍛えておくことです。若い皆さんの頭脳はとても柔軟で一生懸命勉強すれば綿が水を吸うようにどんどんと知識が身についていきます。研究によると知能は20歳ぐらいまでは伸びていきますが、20歳を超えるとなかなか伸びていかないとのことなのです。ですので、中高生のころにしっかりと頭脳を鍛え、理性を研ぎすませておくことが大切なのです。

年をとってから、「あのときもっと勉強しておけばよかった。」と言わなくてもよいように、今から時間を大切にコソコソとがんばっていきましょう。

ポイント 「ながら」勉強は駄目です。テレビを見ながら、音楽を聴きながらの勉強では頭は少ししか働きません。静かな環境の中で勉強することが必要です。

3月9日(火)県立高校入試、健闘を祈ります。

3年生の皆さん、いよいよ県立高校一般入試が1週間後に近づいてきました。今まで勉強してきたことをすべて出し切れるよう全力で入学試験問題に取り組んでください。そのためには、健康管理が大切です。風邪やインフルエンザにかからないように注意してください。合格発表は、卒業式の3日後の3月16日(火)です。石中生全員が見事合格してくれることを祈っています。

また、私立高校専願や推薦選抜・特色選抜ですでに合格している人は、これから受検に向かう友だちを励ましてあげてほしいと思います。がんばれ、3年生！！

生徒会新執行部紹介

昨年12月1日(火)に生徒会選挙が行われ新生徒会長・副会長が決定しました。また、後日新執行部の組閣が行われ、新しい生徒会役員が下表のように決定しました。

学習や部活動等に忙しいと思いますが、執行部の皆さんには生徒会の中心となってよりよい石部中学校を築いてほしいと思います。皆さんのがんばりを期待しています。

旧執行部の皆さん、1年間色々のご苦労様でした。皆さんのがんばりに敬意を表します。

役職名	氏名	役職名	氏名
生徒会長	S . C	会計	T . A M . M K . H
生徒会副会長	N . M F . D	書記	O . M K . S K . A
執行部員	Y . H	生活委員長	S . T
体育委員長	S . A	保健安全委員長	O . A
環境委員長	Y . K	栄養委員長	M . R
図書委員長	M . A		

更生保護女性会様から卒業生に蛍光マーカーをいただきました

先日、石部地区更生保護女性会の皆様から、卒業記念品として今後の勉強の役に立てばと、蛍光マーカーをいただきました。(卒業生には後日配布します。)

その記念品と一緒に、手紙を頂戴しましたので紹介します。

寒暖定まらぬこのごろですが、早梅のつぼみもほころぶ季節となりました。

私たち更生保護女性会は「ふれあいと対話が築く 明るい社会」をつくろうとする女性ボランティアの団体です。

毎年7月には、明るい社会をつくる運動に中学生の皆さんにも街頭での啓発運動に協力をいただいております。ありがとうございます。

この度、卒業を迎えられる石部中学校の3年生のみなさん おめでとうございます。義務教育を終了されて巣立ちされるみなさん、夢に挑戦できる幸せをかみしめて、卒業を新たなスタートとしてください。

そのためには、健康な体が大切です。日頃のみなさんの健康保持への努力の積み重ねが健康な体を作っていきます。

日々の感謝の気持ちを忘れることなく、学業にスポーツにと努力、チャレンジしてください。

社会というものは決して甘いものではありません。いろんな困難もあるでしょうが、頑張ってください。

ここにご卒業記念品を贈り、お祝い申し上げます。

平成22年3月吉日

石部地区更生保護女性会
代表 I.Y

石部中学校卒業生ご一同様